

## Liebe Gemeinde!

Josef und ich (Elsa Schagerl) sind derzeit in Uganda bei unseren Kindern.

Für unser jüngsten Projekt – **die Volksschule im Busch** - soll dringend das neu aufgebaute Schulgebäude zumindest **innen verputzt und der Estrich gemacht** werden. Der Boden ist sehr uneben und daher stehen die wenigen Tische und Bänke sehr wackelig.

**Die Schule braucht dringend Tische und Bänke.** Die Kinder sitzen wie die Sardinen. Die Kindergartenkinder sitzen zum Teil am Boden. Im Kindergarten wird bereits lesen und schreiben in Englisch unterrichtet.



Eine Klasse hat in der **evangelischen Kirche** Unterricht. Die Sitzbänke werden zum Schreiben benutzt und sie knien am Boden beim Schreiben.



Derzeit arbeiten wir mit Hochdruck an der Wasserpumpe. ALLE helfen mit, die in der Nähe wohnen bzw. einen Vorteil von der Wasserpumpe oder Zeit haben einschließlich der Kinder. Naja, wenn jemand gerne einen Beitrag leisten möchte, wir freuen uns darüber. Auch wenn viele helfen, die Kosten für das Material muss bezahlt werden.



Nicht nur die Männer auch die **Frauen helfen mit**, denn hauptsächlich müssen ja sie und die Kinder Wasser holen.

Die **Jugendlichen** haben die schweren Ziegelblöcke geschleppt.



**Josef und Norbert** beim Rohr verlegen

**Vielen, vielen Dank für eure Gabe und ein herzliches Vergelt ´s Gott im Namen unserer Kinder.**

**Mit lieben Grüßen  
Elsa und Josef Schagerl**